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Version 0.9.1 4e4th

Power-Up oder Reset startet MyCo
Es blinken die 4 LEDs an OUT. Die Indikator-LED (PWM-LED) ist ausgeschaltet. 

MyCo ist jetzt bereit, und wartet auf Eingaben entweder über S1 / S2 oder das Keyboard - Idle State.

    S1 Taster bedienen - MyCo Programm startet    
    S2 Taster druecken - MyCo geht in den Programmiermodus
    'q'  am Terminal        – 4e4th  Forth startet (nur falls Keyboard angeschlossen / MyCo im Idle State)

Bereits eingegebenes Programm laufen lassen - 
Im Idle State S1 drücken. MyCo wechselt damit in den Run-Modus. Ein MyCo-Programm startet immer an der Adresse null in page null ($00). 
Beendet wird ein MyCo Programm, indem Taste S1 oder S2 oder irgendeine Taste des Keyboards gedrückt wird. 

Ablauf des Programms anzeigen --

--- Mit den 4 LEDs ---
Um Programmschritte von außen sehen zu können, muss ein MyCo-Programm natürlich Ausgaben an den 4 LEDs machen, sonst sieht man nichts. Zusaetzliche LED Testausgaben koennen fuer Debugzwecke enthalten sein.
Erweiterung: Messinstrument benutzen, um die Pegel an IN und OUT zu beobachten - Multimeter, Oszilloskop ... 
--- In Forth ---
Das Betriebssystem des MyCo ist die Sprache Forth. Dort gibt es zwei Dienste, um den Programmablauf zu testen. 
LOG schreibt den MyCo-Programmablauf Schritt für Schritt auf. Durch drücken der Leertaste läuft man durchs ganze Programm. Alle Register-Inhalte und die Zustände der Ports werden protokolliert.
STEP zeigt den kompletten Inhalt des MyCo-Speichers auf einmal an. Auch hierbei läuft man durch drücken der Leertaste durchs ganze Programm. Dabei werden die Inhalte der Register und Ports Schritt für Schritt angezeigt. So sieht man, an welcher Stelle sich das Programm gerade befindet und was es macht. (Single-Stepping).
RUN startet MyCo. So kann man die Wirkungen an der Peripherie studieren. Ein beliebiger Tastendruck stoppt MyCo, und man ist wieder auf der Betriebssystem-Ebene. 

Programmieren -
Im Idle State S2 drücken. MyCo wechselt damit in den Programmier-Modus. Programmiert wird der MyCo-Programmcode Block für Block (page), im Block dann Byte für Byte, und jedes Byte als Nibble für Nibble. 
Als erstes muss die gewuenschte der 8 Pages ausgewählt werden, die bearbeitet werden soll. (je 16 Byte lang)

-- Page auswählen --
Die Indikator-LED blinkt 3x. Mit S1 kann jetzt die page eingestellt werden. Default ist Page-0. Weiter mit S2.

-- Bytes and der entsprechenen Adresse anzeigen --
Durch wiederholtes drücken von S2 kann nun ein Programmbyte von den 16 Bytes (Program Page) angewaehlt und an den 4 LEDs angezeigt werden. 
Dabei wird jedes Byte in drei Schritten angezeigt. Jedes Byte besteht aus 2 4Bit-Einheiten: Befehl + Erweiterung.

Speicherinhalt anzeigen - S2 wiederholt drücken

Schritt
Indikator LED Anzeige (PWM)
Bedeutung der 4 LEDAnzeige

1
2x geblinkt, 
mittelhell     
Byte Adresse innerhalb der Page

2
aus --> 

an, hell    
High-Nibble

3
aus --> 

an, gedimmt
Low-Nibble

Der Read/Modify Modus beginnt bei Byte an Adresse Null, die LEDs sind also zunächst alle aus. 

S2 drücken, und das Hi-Nibble des Bytes wird angezeigt. 

Nochmals S2, und das Lo-Nibble wird angezeigt. 
Erneut S2 drücken, und MyCo beginnt eine weitere 3-Schritt-Anzeige, nun bei Byteadresse+1. 
Nach 16 Bytes beginnt alles wieder bei Byte 0, MyCo bleibt in der selben Page die angewaehlt war (wrap around). 

-- Byte Adresse auswählen
Wird bei Schritt_1 der Taster S2 gedrückt gehalten, geht MyCo in den Auswahl-Modus über. Die Indikator-LED blinkt 1x, die 4 LEDs zeigen die aktuelle Byteadresse, und mit S1 kann diese inkrementiert werden. Ist die Adresse eingestellt, S2 drücken, und die 3-Schritt-Anzeige bginnt bei der neuen Adresse.

-- Nibble editieren --
Bei Schritt_2 oder Schritt_3 kann man den Wert des Nibbles inkrementieren indem man S1 drückt. Nach $F kommt wieder der Wert null. Man kann alle Werte beliebig oft durchlaufen. Ende der Eingabe mit S2.

-- Programmieren beenden --
Beide Taster, S2+S1, geichzeitig drücken. Damit kehrt MyCo in den Idle Mode zurück. Die 4 LEDs blinken.~
Gleichzeiting werden Änderungen an den Nibbles innerhalb der Page von RAM in das 'eeprom' übernommen.
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Version 0.9.1 MyCo 4e4th
Switching on Power or Reset starts MyCo program.
The 4 LEDs at OUT will flash. The indicator LED (PWM LED) is off.
Idle Stae - MyCo is ready and waiting for an input either on S1 / S2 or via the keyboard.
S1 - S2 MyCo program start - MyCo Programming – no connection to thePC required
Enter 'Q' - to enter the 4e4th Forth (Only works if the keyboard is connected / MyCo is in the Idle State)
- To Run a Program -
Press in Idle State S1. MyCo will then enters the Run Mode. MyCo programs always start at page 0 address $00. To terminate a running MyCo program: press S1 or S2 key - or any key on the keyboard.
- Show the Program Flow -
   A)-using the 4 LEDs ---
To view the program steps from the outside, a MyCo program has to make outputs to the 4 LEDs, otherwise nothing is visible.
Extensions: Use a voltage meter to check the levels at IN and OUT to watch – or a multimeter or an oscilloscope ...
   B) Using Forth and the Serial Interface---
The MyCo Program runs under Forth. There are two services provided in order to test the program flow:
LOG writes the MyCo program sequence step by step. Press the space bar to step through the whole program. 
The register contents and the state at Input Port and at Output Port will be displayed.
STEP displays the entire contents of MyCo memory in one go. Here as well, the program steps through the whole program by pressing the space bar. Registers and Ports are displayed step by step. 
So you see exactly at which point of the program yu are and which activity has been executed (Single Stepping).
RUN starts the MyCo Program. Thus, one can study the effects on the periphery. Pressing any key on the keyboard stops the MyCo proram execution, and you come back to the Forth Operating System level.
- Programming -
Press S2 when in Idle State. MyCo status changes into the Programming Mode. Programming is the MyCo program code block by block (page), then in block byte by byte, and each byte nibble nibble on. First, the page must be selected to be processed.
- Select Page -
The indicator light flashes 3 times. With S1 can now be set the page. Default is page-0. Go to S2.
- Show bytes -
By repeatedly pressing S2 is now a part of the program of 16 bytes (program page) pass through and be displayed on the 4 LEDs.
Here each byte is shown in three steps.
View Memory Contents 

- S2 repeatedly
Step indicator LED 4 LEDS
1 2x flashing for medium bright byte address
2 from -> to bright high nibble
3 from -> to dim low nibble

We start at byte zero, the LEDs are thus first of all. S2 keys and the Hi-nibble of the byte is displayed. S2 again, and the Lo nibble is displayed. Press again S2, and MyCo begins another 3-step display, now at byte address +. 1 After 16 bytes everything starts again at byte 0, MyCo remains in the same page (rollOver).
- Choose a Byte Address
Held while step_1 the button S2, MyCo goes into the selection mode. The indicator light blinks 1x, the 4 LEDs indicate the current byte address, and S1, these can be incremented. Is set, press S2, the address, and the 3-step bginnt display at the new address.
- Edit a Nibble -
In Step_2 or Step_3 can increment the Nibbles by S1 suppressed. After $ F comes back to null. You can step through the values ​​as often. End of input with S2.
- End Editing and Transfer and Program into FLASH Memory -
Both buttons, S2 + S1, press time simultaneously, then MyCo returns to IDELE mode. In this case, changes to the nibbles are transferred to the 'eeprom'.
